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Zukunft der Kulturinitiativen aus dem Salzmanngebäude 
Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 
- 101.17.932 - 
 
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Einige Kulturinitiativen, die Salzmann verlassen mussten, hatten Rückkehrabsichten 
geäußert.  
Welche Initiativen waren dies? 

2. Welche Initiativen sind weiterhin an dem Wiedereinzug in das Salzmann Gebäude 
interessiert? 

3. Wie ist der Stand der Verhandlungen? 
4. Bis wann wird der Wiedereinzug abgeschlossen sein? 
5. Ist das Kulturamt bei der Lösung der Raumsuche bzw. des Wiedereinzugs der 

Kulturinitiativen weiter tätig? 
 
Vorsitzende Fürsch erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen 
für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ruth Fürsch Jutta Butterweck 
Vorsitzende  Schriftführerin 




